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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1 

 
Gegenstand: Vorstellung der Schulleitung und Vorstellung der Schule 
 
Frau Barbara Ebrecht stellt sich als Schulleitung und das Portfolio der Realschule Plus Siedlung vor. 

Sie geht auf die kleinen Klassen und Kinderanzahl, die Neuanmeldung, Zusatzangebote und die 

bauliche Situation ein. Im baulichen Bereich berichtete Sie über den Brandschutzbe darf (z.B. Flur 

und Treppenbereich von 1,20 m), der absolute Priorität und im Sinne der Schulleitung hat, den 

Digitalpakt und dessen noch fehlende Umsetzung am hiesigen Standort, sowie künftige Themen 

durch das Startchancenprogramm. 

 
Sie spricht darüber hinaus über die Schwerpunktschule, den Jobfux, Flexis, das Schülercafe, 

Schulsozialarbeit und DAZ Kurse. 

 
Die SPD Fraktion, erkundigt sich nach den zugewiesenen Asylbewerbern und deren Verbleib an 

der Schule. Frau Ebrecht informiert, dass die zugewiesenen Kinder in der Regel dauerhaft bist 

zum Abschluss vor Ort bleiben. 

 
Die CDU Fraktion erkundigt sich nach den DAZ Stunden und die Teilnahmedauer. Frau Ebrecht 

erläutert, dass dies 15 bis 20 Stunden pro Woche sind und es derzeit 2 Kurse vor Ort gibt. 

Innerhalb eines Jahres sollen ggfs. Defizite dadurch aufgeholt werden. Bei Analphabeten reicht 

dies leider oft nicht aus. Die Schulleitung führt weiter aus, dass die derzeit ukrainischen 

Schulkinder am Nachmittag auch noch zusätzlich Unterricht aus der Ukraine haben. 

 
Zum Startchancenprogramm kamen fraktionsübergreifende Fragen. Die Abteilung Schule und 

Sport führt kurz aus, es gibt drei Säulen, I – Bau, II - Chancenbudget und III – Multiprofessionelle 

Teams. Das Programm ist auf 10 Jahre ausgelegt. Die Gelder für Säule II und III laufen 

Schuljahresweise. Die Summen aus Säule I laufen über die Gesamtlaufzeit.. Die Auswahl wurde 

über das Land über die Sozialquote der Schulkinder und Bestand an I -Kinder entschieden. Nähere 

Ausführungen gibt es im Schulträgerausschuss im Herbst 2024. 

 
Die AFD-Fraktion erfragte die aktuelle Situation beim Lehrpersonal. Frau Ebrecht erläutert, dass 

die Schule derzeit gut ausgestattet sei und vollbesetzt ist. Die Vorsitzende ergänzt, dass die 

pädagogische Personalausstattung Landessache sei. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

3. Sitzung des Schulträgerausschusses der Stadt Speyer am 19.02.2025 

 

 

 

1
1

0
/M

ü
 -

 0
4

/2
0

0
3

 

 
 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2 

 
Gegenstand: Vorstellung der Stadt- und Kreisbildstelle / Medienzentrum im Media:TOR 

Vorlage: 0230/2025 
 
Herr Ulf Weber stellt sich und die Stadt- und Kreisbildstelle / Medienzentrum im Media:Tor vor. 

Die detaillierten Informationen sind der Vorlage 0230/2025 zu entnehmen.  

 
Im speziellen wurden neben der Historie die Themen Verleih von Li zenzen und Medien sowie die 

Wissens Übermittlung an pädagogisches Personal benannt. Es wurde ebenfalls der 

Zuständigkeitskreis der Bildstelle mitgeteilt, - der alte Kreis Speyer. Ebenso wurde über 

Digitalpakt Start Gespräche und den zwei großen Tagen zum Austausch von Fortbildungen sowie 

den Newsletter gesprochen. Ein Podcast über Schulen mit digitalen Besonderheiten wurde 

ebenfalls etabliert. Weitere Informationen werden dem Protokoll als Anlage beigefügt.  

 

Die CDU Fraktion erfragte, ob die Inhalte, Funktion und Aufgabe der Bildstelle lediglich für 

Schulen gewinnbringend im Einsatz sind. Herr Weber führt aus, dass neben den Schulen die Kitas, 

Horte oder andere Institutionen eine Unterstützung bei Bedarf erhalten. Der Fokus der Bildstelle 

sei aktuelle im Schulsektor. 
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3 

 
Gegenstand: Informationen der Verwaltung 
 
Die Abteilung Schule und Sport informiert, dass das Zusatzschwimmen (bzw. die Beförderungs-

leistung) zum Aufholen von Defiziten von Corona aufgrund der fehlenden Nutzung der 

ursprünglichen Zielgruppe und der aktuellen Haushaltssituation nach dem Schuljahr 2024/2025 

nicht mehr verlängert werden kann. 

 
Derzeit werden die Zusatzstunden nicht vom den ursprünglichen GSen genutzt, sondern von der 

RS+ Siedlung und den HPG. Das reguläre Schulschwimmen und die Beförderung wurden nicht 

gekürzt. 
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Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr.  

 
Gegenstand:  
 
 
 
 
 
Monika Kabs 
 



 
 

3. Sitzung des Schulträgerausschusses der Stadt Speyer am 19.02.2025 

 

 

 

 
 

3. Sitzung des Schulträgerausschusses  19.02.2025 Monika Kabs 
 
Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das 
Gesamtdokument! 


	Nummer
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu
	FLD_SITEXT
	FLD_SIDAT
	FLD_SIVS

